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ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
СТАНЕТ УЧАСТНИЦЕЙ

ВСЕРОССИЙСКОГО КОНКУРСА
Помощница директора управления федеральной

почтовой связи Орловской области, студентка шес�
того курса заочного отделения факультета правове�
дения Международного университета бизнеса и уп�
равления Олеся Лавочник примет участие во Все�
российском конкурсе "Мисс Почта России � 2005".
Мероприятие пройдёт со 2 по 9 июля в Москве. 

Напомним, что в минувшем году Олеся стала по�
бедительницей областного конкурса "Мисс Почта
Орёл � 2004", в котором приняли участие 20 лучших
женщин�почтальонов, операторов, инженеров и за�
местителей начальников отделений почтовой связи
со всей Орловщины. 

За титул "Мисс Почта России � 2005" поборются
42 участницы — победительницы региональных ту�
ров.   

Итоги мероприятия будут подведены 10 июля.  

НОВЫЙ РУКОВОДИТЕЛЬ

ОБКОМА ВЕТЕРАНОВ ВОЙНЫ И

ВОЕННОЙ СЛУЖБЫ
В Орловском областном комитете ветеранов

войны и военной службы — новый председатель.
Им стал А.И. Сухоруков. Ранее Анатолий Иванович
занимал должность заместителя руководителя ко�
митета.

Решение об избрании А.И. Сухорукова на долж�
ность председателя было вынесено на пленуме об�
кома ветеранов войны и военной службы. Прежний
руководитель комитета Е.И. Ампилов освобождён
по собственному желанию от занимаемой должнос�
ти в связи с переходом на другую работу. 

Также на пленуме установлены нормы предста�
вительства членов организации от каждого из горо�
дов и районов на предстоящей отчётно�выборной
конференции — по одному�два человека от района
и по пять человек — от города. Конференцию наме�
чено провести во второй декаде октября этого года.

ПРЕЗЕНТАЦИЯ КНИГИ 

ПИСАТЕЛЯ�ОРЛОВЦА
14 июня в конференц�зале Кромской районной

библиотеки состоялась презентация книги извест�
ного писателя�орловца И.А. Рыжова "Проза жизни".
В этом издании собраны произведения автора, вы�
шедшие в свет в разные годы. Наряду с рассказа�
ми, эссе, выдержками из дневника писателя в книге
представлено множество фотографий известного
орловского фотохудожника Леонида Тучнина. 

Материалы для книги были представлены из лич�
ного архива И.А. Рыжова и из фондов Орловского
государственного литературного музея имени 
И.С. Тургенева. 

На презентации издания выступили глава адми�
нистрации района В.И. Коротеев, председатель Ор�
ловского отделения Союза писателей России 
Г.А. Попов. В рамках мероприятия в районной биб�
лиотеке открылась выставка книг писателей�орлов�
цев. Среди них и произведения И.А. Рыжова. 

Информагентство

"Орловской правды".

4�я стр.2�я стр.

В издательстве «Орловская правда» вышел сборник
документов о войне, подготовленный коллективом со�
трудников Государственного архива Орловской области.

(В такую сумму оценено «продовольствен�
ное содержание» российского офицера).

ДВАДЦАТЬ РУБЛЕЙ В СУТКИ

2�я стр.

ЭКОЛОГИЧЕСКАЯ ДИВЕРСИЯ 
ИЛИ ПРЕСТУПНАЯ ХАЛАТНОСТЬ?
"Чёрные строители" с попустительства властей ставят го�
род Орёл на грань экологической катастрофы.

«ВЫСТОЯЛИ И ПОБЕДИЛИ!..»

ПОДПИСКА�2005

Оформление абонемента на 2�е полугодие 2005 года 
на единственную в области ежедневную газету:

во всех почтовых отделениях области — 
290 рублей 88 копеек, для инвалидов и участников войны,

вдов фронтовиков — 246 рублей
(получение газеты по адресу проживания);

в киосках "Орелроспечати", 
детской и медицинской библиотеках —180 рублей

(получение газеты по месту подписки).

До окончания почтовой подписки 
на «Орловскую правду»«Орловскую правду»

Дорогие читатели!

НОВОСТИ, АНАЛИТИКА, ОСТРЫЕ ПРОБЛЕМНЫЕ МАТЕРИАЛЫ. 
САМАЯ ПОЛНАЯ В ОБЛАСТИ ТВ�ПРОГРАММА — 39 КАНАЛОВ. ВСЕ ЭТО — «ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА».

осталось 6 дней.

ОФИЦИАЛЬНО

Доходы выше 
на 47 процентов

Правительство России на очеред�
ном заседании рассмотрело ход ис�
полнения федерального бюджета в
2005 году. Открывая заседание, пред�
седатель правительства М.Е. Фрадков
заявил, что доходы федерального
бюджета в первом квартале 2005 года
оказались выше запланированных на
47%.

Как отметил премьер�министр,
доходы бюджета составили 1 трил�
лион 196 миллиардов рублей, а рас�
ходы — 850 миллиардов рублей. Та�
ким образом, профицит бюджета со�
ставил 346 миллиардов рублей.
Объём стабилизационного фонда за
первый квартал 2005 года сущест�
венно увеличился и достиг 768 мил�
лиардов рублей. Глава правительст�
ва обратил внимание на то, что зна�
чительная часть доходов — 267 мил�
лиардов рублей — получена за счет
работы контролирующих органов
исполнительной власти.

М.Е. Фрадков подчеркнул, что
правительство по расходам феде�
рального бюджета выполнило обя�
зательства перед такими отраслями,
как здравоохранение, образование,
культура, национальная оборона и
правоохранительная деятельность.

М.Е. Фрадков обратил особое
внимание членов кабинета минист�
ров на проблему борьбы с инфляци�
ей. По словам премьер�министра,
необходимо принять все меры по
недопущению её роста, поскольку
он может привести к дополнитель�
ным расходам бюджета.

По информации пресс�службы
Правительства 

Российской Федерации.

Своя "машина" ему всегда
представлялась именно в та�
ком виде — завод (совсем не
случайно это основополагаю�
щее словечко с самого начала
накрепко впечаталось и в на�
звание фирмы). Пусть более
чем скромный, из многостра�
дального разряда малого биз�
неса — но завод. Не
мехмастерские, где токарный
станок�развалюха, верстак с
тисками да сварочный аппарат
— достаточный "джентельмен�
ский набор" для "производ�
ства" гаражных ворот, каких�
нибудь оградок и прочих нему�
дреных изделий.

Нет, Туболевскому нужен
был именно завод — пусть и
многажды уменьшенная, но
копия полноценного машино�
строительного предприятия. 

И "машина" поехала. Объ�
езжая снабженческие, кадро�

вые ("задыхаемся без станоч�
ников") и проблемы налогооб�
ложения ("зарабатываешь
рубль и тут же отдай из него 70
копеек налоговикам"), не ска�
тываясь в кювет примитивной
продукции. 

Начинался "Флакс" на пло�
щадях (в металлическом са�
райчике) давно почившего в
бозе орловского завода "Рем�
станок". Вместе с отцом�вдох�
новителем фирмы Туболев�
ским — восемь человек. По�
том перебрались на террито�
рию обанкротившегося ОАО
"Орёлхимтекстильмаш". Фир�
ма росла, набирала обороты,
билась с конкурентами за рын�
ки сбыта, задыхалась от не�
хватки оборотных средств,
шарахалась от зубодроби�
тельных банковских кредитов
— короче, прошла все 
ступеньки неестественного

отбора российского рынка. 
"Флакс" вышел из всех про�

изводственных коллизий по�
бедителем. Потихоньку�пома�
леньку из мелкого заводика
дорос до машиностроитель�
ного предприятия средней ру�
ки. На основе сложных техно�
логий, требующих  высокого
профессионализма от всех
членов коллектива и на всех
этапах — от разработки доку�
ментации до изготовления
продукции, здесь освоили вы�
пуск формооснастки, запчас�
тей и оборудования для сте�
кольной и медицинской про�
мышленности, а также делают
компрессорное и вентиляци�
онное оборудование. 

"Флакс" — постоянный уча�
стник орловских ярмарок ин�
вестиций. Например, на про�
шлогоднюю фирма выходила с
проектом расширения литей�
ного производства. Цена во�
проса — порядка семи милли�
онов рублей. За счет соб�
ственных средств и кредитов
коммерческого банка была ре�

шена важнейшая для предпри�
ятия проблема. Сегодня
"Флакс" закрывает не только
свои потребности в специаль�
ных чугунных и стальных спла�
вах, но и значительную часть
высококачественного литья
реализует во многие россий�
ские регионы. 

"Флакс" — динамично раз�
вивающееся предприятие, на
котором сегодня работает по�
рядка 170 человек. Зная, с ка�
ким трудом завод решал кад�
ровые проблемы — особенно
непросто было залучить хоро�
ших станочников, поинтересо�
вались у Туболевского, как с
этим обстоят дела теперь. 

— С кадрами по�прежнему
напряженно. Но сегодня в де�
фиците не станочники — их мы
худо�бедно готовим сами, а
инженеры, — уточнил Станис�
лав Леонидович. — Выпускни�
ков местных вузов на произ�
водство не дозовешься... 

В последнее время много и
правильно говорят о социаль�
ной роли малого и среднего

бизнеса. Туболевский же
предлагает наполнить эти
фразы конкретным содержа�
нием. Помимо того, что
"Флакс" и так шефствует над
Некрасовской школой�интер�
натом, есть идея сделать это
взаимодействие еще более
тесным и, так сказать, целе�
вым. Город, в соответствии с
федеральным законодатель�
ством, должен предоставлять
ребятам�выпускникам жильё,
а завод готов платить за него
по коммунальным счетам. 

Тогда бы у ребят с непро�
стой судьбой появилась на�
дежная опора — родной за�
вод, с которым они уверенно
бы шли по жизни. А научиться
стоящему делу сегодня на
"Флаксе" не проблема — есть
у кого брать уроки мастерства.
Здесь работают и талантливая
молодежь, и опытные настав�
ники. Такие, как токари Андрей
Никишаев, Михаил Николае�
вич Тоскунов, Сергей Бгавин и
Сергей Угрюмов (на снимке).

Николай СОЛОПЕНКО.

Можно ли считать нор�
мальным, что в соседних об�
ластях и даже в Москве роз�
ничные цены на бензин на
АЗС заметно дешевле —
почти на 2 рубля за литр,
чем в Орлов�
ской области?
"В нашей об�
ласти сложи�
лось такое яв�
ление, что мо�
нополист "ЮКОС" стал ци�
нично диктовать свои усло�
вия всем — сельскому хо�
зяйству, транспортникам,
коммунальному хозяйству,
владельцам личных автомо�
билей, — сказал Егор Семе�
нович. — Невзирая на меж�
корпоративное соглашение,
по которому есть догово�
ренность цены не повышать.
При этом оптовые цены на
топливо в нашей области
даже ниже, чем в соседних
регионах, а розничные цены
— выше. Как обуздать цены
на топливо?" — обратился
губернатор к присутствую�
щим  представителям  обла�
стной администрации,
облсовета, прокуратуры,
УВД, антимонопольной
службы, к продавцам топли�
ва.

Заместитель губернатора
Н.Н. Цикорев сообщил о вы�
водах межведомственной
комиссии, созданной для
изучения ситуации в связи с
последним повышением
розничных цен на бензин. К
работе в этой комиссии бы�
ли приглашены как экономи�
ческие службы продавцов
топлива, так и работники ан�

тимонопольного ведомства,
специалисты  управлений це�
новой политики, экономики
обладминистрации. Комис�
сия пришла к выводу, что две
основные торгующие органи�

зации (ТД "ЮКОС�М" и ЗАО
"Орелнефтепродукт") пере�
кладывают вину друг на дру�
га за монопольно высокую
цену, которая продолжает
держаться на рынке нефте�
продуктов Орловской обла�
сти. Выяснилось, например,
— говорил Н.Н. Цикорев, —
что в нашей области не дей�
ствует внутрикорпоратив�
ная скидка, применяемая в
других областях, в связи с
тем, что ее запрещает анти�
монопольная служба — по�
тому что мелкие продавцы
нефтепродуктов проигрыва�
ли бы тогда в конкуренции
монополисту. Сейчас объем
продаж "ЮКОСа" составля�
ет в рознице 70%. Комиссия
пришла к выводу, что  более
активно в наведении поряд�
ка на рынке продажи нефте�
продуктов должна действо�
вать антимонопольная служ�
ба. Пока же от нее нет ре�
альных предложений о том,
как сдержать рост рознич�
ных цен на бензин.

Губернатор области под�
верг жесткой критике пове�
дение руководителя ЗАО
" О р е л н е ф т е п р о д у к т "  
Н.Ф. Емельянова, а также

позицию руководителя Фе�
деральной антимонопо�
льной службы по Орловской
области В.И. Юрасова, не
сумевшего, как говорилось
на совещании, принять дей�
ственные меры по   исправ�
лению ситуации на рынке
продажи нефтепродуктов.
Е.С. Строев подчеркнул, что
вопрос цены на горючее —

не просто
экономичес�
кий вопрос.
Вместо того
чтобы под�

держать экономику, населе�
ние, сгладить обстановку в
первые месяцы реализации
федерального закона о мо�
нетизации льгот, нашлись
люди, которые воспользова�
лись отсутствием нормаль�
ной законодательной базы и
стали вздувать цены на бен�
зин. Почему "ЮКОС" вместо
того чтобы навести у себя
порядок  и выровнять цено�
вой паритет на топливо,  на�
чал по сути сдирать по  три
шкуры  с самых бедных сло�
ев населения? Губернатор с
возмущением говорил о
том, что из 17 крупных неф�
тебаз для хранения топлива,
имевшихся в нашей облас�
ти, в действующих остались
только 4. Почему остальные
уничтожены, превращены в
металлолом? На совещании
были даны соответствую�
щие поручения прокуратуре,
УВД, другим структурам. В
ближайшее время, как ска�
зал губернатор,  в нашу об�
ласть будут приглашены не�
сколько крупных компаний
по продаже горючего, чтобы
создать настоящую конку�
рентную среду на этом рын�
ке. 

Л. ОРЛОВА.
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С «Флаксом» по жизни
"Как назовешь машину — так и поедешь", — любит
повторять генеральный директор ООО "Завод "Флакс",
член�корреспондент Академии холода 
Станислав Леонидович Туболевский.

Как обуздать цены на бензин?

В пятницу губернатор области Е.С. Строев провел
оперативное совещание, на котором остро поставил
вопрос о недопустимости сложившихся в регионе
высоких цен на горючее.

Первым на заседании был рас�
смотрен вопрос "О повышении
роли науки в освоении интенсив�
ных эколого�сберегающих техно�
логий производства сельскохо�
зяйственной продукции". По ин�
формации директора Всероссий�
ского научно�исследовательского
института зернобобовых культур
В.И. 3отикова и начальника управле�
ния сельского хозяйства и продо�
вольствия В.М. Серова, в области
создан значительный научный по�
тенциал АПК — пять государствен�
ных научных учреждений, в числе ко�
торых три всероссийских научно�ис�
следовательских института, опыт�
ные станции. В 2001 г. создана ассо�
циация "Университетский научно�
образовательный комплекс Орлов�
щины", которая объединила науч�
ные и учебные учреждения. В ее со�
ставе 5 академиков и член�коррес�
пондентов РАСХН, 45 докторов, бо�
лее 200 кандидатов наук. За послед�
ние пять лет учеными завершены и
предложены для внедрения около
300 научных разработок: создано 64
новых сорта различных сельскохо�
зяйственных культур, разработаны
биологизированные системы зем�
леделия, ресурсо� и эколого�сбере�
гающие технологии. Селекционера�
ми ВНИИЗБК за 2001—2004 гг. со�
зданы и переданы на госсортоиспы�
тание 16 новых сортов зернобобо�
вых и крупяных культур, получено 19
патентов на сорта и 20 на изобрете�
ния. Институтом и его ОПХ ежегодно
производится около пяти тысяч тонн
сертифицированных элитных семян
зерновых, зернобобовых и крупяных
культур. Интенсивные и эколого�
сберегающие технологии успешно
используются хозяйствами и агро�
фирмами Должанского (ЗАО АПК
"Юность", ЗАО "Луганское"), Орлов�

ского (СПК "Березки", ЗАО "Масло�
во") и ряда других районов. Вместе с
тем многие разработки ученых пока
недостаточно широко используются
орловскими аграриями. В числе
проблем были также названы недо�
статок научных разработок в живот�
новодстве, сокращение финансиро�
вания научных учреждений из феде�
рального центра.

В обмене мнениями приняли уча�
стие главный федеральный инспек�
тор в Орловской области А.А. Мерца�
лов, ректор ОГАУ Н.В. Парахин, заме�
ститель губернатора области 
М.Г. Михайлов.

Подводя итоги обсуждения во�
проса, Е.С. Строев подчеркнул, что
развитие инновационных процессов,
позволяющих за счет научно обосно�
ванного технологического обновле�
ния производства добиваться повы�
шения его результативности, должно
стать важнейшим стратегическим
направлением в аграрном секторе
экономики области. Губернатор осо�
бо отметил необходимость укрепле�
ния связей между наукой и агропро�
мышленным комплексом. Е.С. Стро�
ев дал негативную оценку сокраще�
нию расходов на науку из федераль�
ного центра. В этой связи было отме�
чено, что администрация области
сделает все возможное для защиты
аграрной науки. Соответствующим
структурам при формировании бюд�
жета области было поручено учесть
увеличение расходов в этой сфере,
разработать условия выделения
грантов.

На  заседании был  также  рас�
смотрен  вопрос  "Об  итогах  вы�
полнения программ и меропри�
ятий, направленных    на    преодо�
ление последствий чернобыль�
ской катастрофы". По информации
председателя комитета федераль�

ных инвестиционных программ
Ю.В. Леонова, на территориях, под�
вергшихся радиоактивному загряз�
нению, проживают около 140 тысяч
человек, в области насчитывается
более тысячи участников ликвида�
ции аварии на Чернобыльской АЭС.
За минувшие годы в рамках реализа�
ции программ по защите населения
от радиоактивного воздействия и ре�
абилитации загрязненных террито�
рий удалось решить многие задачи,
связанные с минимизацией послед�
ствий аварии. Приоритетным на�
правлением программ остается ме�
дико�социальная и психологическая
защита граждан, в первую очередь
— детей, пострадавших в результате
аварии. В 2004 г. только на строи�
тельство объектов здравоохранения
из федерального и областного бюд�
жетов выделено 61,2 млн. рублей. В
целом общий объем финансирова�
ния из всех источников на реализа�
цию программных мероприятий
ежегодно составляет более 232 млн.
рублей.

Касаясь вопросов ликвидации по�
следствий аварии на Чернобыльской
АЭС, Е.С. Строев потребовал от ру�
ководства областных служб более
активно и решительно отстаивать
интересы населения загрязненных
территорий в федеральных минис�
терствах и ведомствах, привлекать
внебюджетные средства для завер�
шения строительства социальных
объектов, оснащения медицинских
учреждений. Губернатор области по�
ручил руководству комитета феде�
ральных инвестиционных программ
активизировать работу по координа�
ции деятельности служб и ведомств
— исполнителей мероприятий по
преодолению последствий аварии
на Чернобыльской АЭС.

В работе заседания приняли учас�
тие председатель областного Совета
народных депутатов Н.А. Володин и
главный федеральный инспектор в
Орловской области А.А. Мерцалов.

Пресс�служба 
губернатора области.

Заседание коллегии
Вчера состоялось заседание коллегии администрации области,
которое провел губернатор Орловской области Е.С. Строев.


